
FEDERATION FRANCAISE DE NATATION
COMITE DU FINISTERE

http://finistere.ffnatation.fr
Samedi 20 mars 2021 - Quimper

10h00 - 12h30

Présents :

Adrian Yveline, Bernaud Philippe, Bonneau Brigitte, Briand Marine, Collay Yann, Domalain Karl, 
Dornic Philippe, Henaff Christelle, Le Berre Isabelle, Moyou Stéphanie, Paolin Nathalie, Pereira 
Neto Joachim Paulo, Vellen Marc

Excusés : Bacon Nicole, Le Bris Laurent

Ordre du Jour :

1) Informations sur la situation due à la fermeture des piscines
2) Labellisation
3) Organisation du Comité

1) Informations sur la situation due au confinement
Suite à l'arrêt des activités physiques scolaires en intérieur, la situation s'est dégradée avec la 
fermeture des piscines par les gestionnaires. Pas de perspectives d'amélioration actuellement.

Depuis octobre, de nombreuses réunions sont organisées en visio par les différents partenaires 
institutionnels.

08/12/2020 Temps de formation proposé aux entraîneurs par la Ligue et auquel les 
présidents de CD étaient conviés avec Le colosse aux pieds d'argile

12/12/2020 Mise en place du comité Directeur de la ligue
04/01/2021 Formation Nager forme Santé à Brest. Jusqu'à présent seul le CNB agréé en 

Bretagne. Participation de 2 éducateurs de Châteaulin
14/01/2021 Commission ERFAN à laquelle participe Stéphanie Moyou
17/01/2021 Commission d'organisation des étapes d'eau libre. Etapes prévues à 

Concarneau, Locquirec et Brignogan. 
21/01/2021 Commission des organisations et de la formation des officiels présidée par 

Marc Vellen. 6 officiels proposés à la FFN pour être inscrits sur les listes et 
être en immersion : Catherine Delanoé, Marie-Christine Vigouroux, Nathalie 
Paolin, Philippe Dornic, Yann Collay et Marc Vellen. Explications sur la 
réforme des niveaux d'officiels.

27/01/2021 Conférence du Financement des Acteurs du Sport du Finistère organisée par 
la Préfecture pour recenser les problématiques des CD et faire le point sur 
les mesures proposées par le gouvernement pour faire face à la crise 
sanitaire. Lors de cette réunion, le préfet a confirmé que l'état, dans le cadre 
du plan de relance, financerait 5 bassins mobiles dans le Finistère.

28/01/2021 Commission Aisance Aquatique et bassins mobiles à laquelle participe 
Stéphanie Moyou. Travail su la mise en place de classes bleues. Réunion 
mardi 23 mars avec la Conseillère Pédagogique Départementale pour des 
projets en lien avec les îles de Molène et Ouessant.

20/02/2021 AG du club de Landerneau (changement statuts, élection Comité Directeur)



10/03/2021 Commission finances de la Ligue à laquelle les trésoriers départementaux 
étaient conviés pour préparer le CODIR du 27/03 et la clôture des comptes.

19/03/2021 Rendez-vous à la mairie de Douarnenez avec Franck Defosse pour discuter 
de la problématique des créneaux du club.

19/03/2021 AG du CDOS en visio, élue Vice-Présidente - Sports - éducation - citoyenneté
20/03/2021 Commission des organisations et de la formation des officiels cet après midi
24/03/2021 Conférence du Financement des Acteurs du Sport du Finistère

Pour les crédits ANS, Patrick Riou a déjà annoncé que le Finistère disposait d'une enveloppe de 2 
fois 21 600€ pour les dispositifs JAN et Aisance Aquatique, annonce relayée auprès des présidents
de clubs pour leur permettre d'anticiper et préparer leurs dossiers.
Aide possible de Katarin Quelennec-Lorzil, agent de développement de la Ligue sur ce sujet.
Au vu du contexte sanitaire qui empêche la pratique sportive, cela peut offrir une opportunité de 
recruter de nouveaux nageurs pour la prochaine saison ! 

2) Labellisation
Labellisation  : 19 dossiers en Finistère pour un total de 49 dossiers déposés en Bretagne. Attente 
avis FFN.
Avec l'absence de compétitions, 85 nageurs ont une performance enregistrée dans la base 
fédérale !

3) Organisation CD

Reprise du document transmis en décembre et distribution d'un document avec des cercles de 
travail dans lesquels chaque  élu doit se positionner. Toutes les suggestions de contenus des 
cercles sont les bien-venues.

Réunion des entraîneurs en cours de programmation en visio.

Le CD envisage de changer de logiciel comptable. Proposition de présentation du logiciel Basi 
Compta par le CDOS un samedi matin. Réunion ouverte dans la limite des places disponibles aux 
trésoriers de clubs intéressés.

Page facebook : Violaine Nunes avait créé une page au nom du CD. Lui demander les codes pour 
pouvoir en assurer l'administration

La Présidente La Secrétaire

Brigitte Bonneau Isabelle Le Berre
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